



NOTA DE PRENSA N° 358 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Empresarios desconocen a la Cámara de Comercio de Cajamarca



Luis Rossell y Luis Quiroz, ambos empresarios de maquinaria pesada afirmaron que no se sienten representados por dirigentes de la Cámara de Comercio de Cajamarca.

Los empresarios de maquinaria pesada Luis Rossell y Luis Quiroz, indicaron que no se sienten representados por la Cámara de Comercio de Cajamarca que preside Jorge Vergara, debido a sus

claras intenciones de apoyar a la cuestionada empresa minera Yanacocha en su intento de explotar Conga.

“Un sector importante de empresarios de la región Cajamarca estamos abandonados por la institución que dice representarnos, porque en realidad lo que hacen sus directivos es apoyar abiertamente a la empresa minera Yanacocha, para que el proyecto minero Conga vaya sí o sí”, indicaron en entrevista con los medios locales.

La Cámara de Comercio de Cajamarca, no ha hecho nada por fortalecer la institución, por reagrupar a la mayoría de empresarios; los que somos realmente cajamarquinos, sabemos que esta institución ha actuado sectariamente apoyando a empresarios foráneos.

DATO

Emilio Horna, ex alcalde de Cajamarca por el APRA y actual defensor de minera Yanacocha, días antes se retiró del Colectivo por Cajamarca, aduciendo que en dicha cúpula hay intereses personales que no comparte.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 06 de agosto de 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!